



## Ministerio de Relaciones Exteriores

### NUEVAMENTE LA UNIÓN EUROPEA EXPRESA SU PREOCUPACIÓN POR LA SITUACIÓN POLÍTICA EN NICARAGUA

A través de una Declaración emitida este viernes desde Bruselas y leída en la Cancillería por el Embajador de Alemania en Nicaragua, Sr. Koebel Gregor, la Unión Europea se expresa su preocupada por el entorno político en Nicaragua. En su Declaración, la Unión Europea se pronuncia nuevamente por la importancia al respeto del equilibrio y la independencia de los poderes del Estado, así como a la transparencia en las elecciones generales del próximo año.

"La UE expresa su preocupación por la crisis política e institucional que atraviesa Nicaragua. En su opinión, cualquier solución a la crisis actual debe hallarse de conformidad con el Estado de Derecho y debe respetar el equilibrio y la independencia de los poderes del Estado," expresa la Declaración, que también hace referencia a su pronunciamiento de noviembre del año pasado diciendo que "La UE recuerda su declaración de 1 de noviembre de 2004 en la que expresaba su preocupación por la independencia de las principales instituciones del Estado con respecto a la influencia de los partidos políticos." En su declaración, los países miembros de la Unión Europea muestran su apoyo expreso a la labor del Secretario General de la Organización de Estados Americanos, Señor José Miguel Insulza, en pro ayudar en la búsqueda de la solución a la crisis política del país. "La UE apoya sin reservas la labor del Secretario General de la OEA y el papel de la Organización en el fomento de la estabilidad política de Nicaragua. La UE insta a todos los actores políticos a volver al diálogo nacional con objeto de llegar a una solución a la crisis," afirma la Unión Europea en su Declaración.

"La UE manifiesta su preocupación por los efectos de la crisis política en el mantenimiento de la estabilidad macroeconómica y reitera que la estabilidad política es fundamental para que la cooperación en la lucha contra la pobreza sea efectiva y para el apoyo a la cohesión social y al desarrollo económico," afirma la Declaración, misma en la que la Unión Europea hace un llamado para que las elecciones generales del próximo año se concreten dentro de un marco de transparencia e igualdad de oportunidades para todos los candidatos.

"La UE espera que las elecciones presidenciales y legislativas previstas para noviembre de 2006 se celebren con toda transparencia y con igualdad de oportunidades para todos los candidatos. Deben tomarse desde ahora todas las medidas necesarias para garantizar que las elecciones se celebren de acuerdo con las normas internacionales," puntualiza el Pronunciamiento, al que también se suman "Bulgaria y Rumanía, países adherentes; Turquía y Croacia \*, países candidatos; Albania, la Antigua República Yugoslava de Macedonia, Bosnia y Herzegovina y Serbia y Montenegro, países del Proceso de Estabilización y Asociación y candidatos potenciales, e Islandia, Liechtenstein y Noruega, países de la AELC miembros del Espacio Económico Europeo, así como Ucrania y la República de Moldova."

**DIRECCIÓN GENERAL DE INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN**

**PUBLICACIÓN: 8 DE JULIO DE 2005**

**(NP: 104)**